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A Atenção Básica na rede municipal de saúde tem sido
uma prioridade da Prefeitura de Porto Velho na gestão
do prefeito Hildon Chaves (PSDB). E com o objetivo
de melhorar a qualidade no atendimento nas Unidades
de Saúde da Família (USF), a Secretaria Municipal de
Saúde (Semusa) está implantando algumas mudanças
no setor com vistas de fortalecer a Atenção Básica.

O secretário de Saúde da capital, Orlando Ramires, no
cargo há cerca de 15 dias, adiantou que muitas das
ações implementadas pela secretaria eram
desenvolvidas de forma desconectada, o que na
maioria das vezes acabavam não gerando os resultados
esperados, contribuindo desta forma por comprometer
os serviços de saúde oferecidos à população.

Além disso, afirmou ele, foram inauguradas muitas unidades de saúde que nunca funcionaram por falta de estrutura, seja de equipamentos
que não foram instalados, seja por falta de pessoal. “Outros sequer foram inaugurados e já estão todos deteriorados, como é o caso da
Upa de Jacy-Paraná. Para não perder o investimento, devemos transferir para lá a unidade de saúde da família do distrito”, disse.

Para o secretário Orlando Ramires, o foco da prefeitura tem que ser a Atenção Básica e não com especialidades médicas como vinha
ocorrendo. Essa mudança se faz necessária não só por causa dos serviços que estão sob a responsabilidade do município, dentro do
sistema de saúde, mas também e principalmente, para otimizar a aplicação dos recursos do contribuinte, a fim de melhorar os serviços.

“Na partilha de responsabilidades, ficou para o município cuidar da Atenção Básica, então essa tem que ser a preocupação da prefeitura.
E melhorar a Atenção Básica é importante também para desafogar a procura por atendimento nas UPAs que tem a incumbência de
atender os casos de urgência e emergência. Mas se a Atenção Básica não funcionar as UPAs ficarão sempre sobrecarregadas”, afirmou.

Para reforçar o atendimento à população nas USF, a Secretaria Municipal de Saúde está fechando convênio com duas faculdades
particulares da capital para que os acadêmicos dessas instituições, que estão se graduando em cursos voltados à área de saúde, possam,
por meio da parceria, estagiar nas unidades de saúde do município prestando atendimento à comunidade.

A prefeiura não informou em que áreas os acadêmicos irão atuar e nem as regiões da cidade que vão se beneficiar da parceria. A
prefeitura também não informou quais as Instituições de Ensino Superior (IES) serão conveniadas. 
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